

Ressort: Entertainment

Lady Gaga zeigt sich zu Halloween wieder schlank

New York, 02.11.2012, 07:51 Uhr

GDN - Bei einer Halloween-Party hat sich US-Popsängerin Lady Gaga spärlich bekleidet in einem Cannabis-Kostüm gezeigt, dabei fiel besonders auf, wie schlank sie wieder ist. Ein Insider erzählte dem Magazin "Us Weekly", dass sich die Sängerin großartig fühle.

Nachdem Lady Gaga Mitte September gut elf Kilogramm zugenommen hatte, offenbarte nun ihr knappes Halloween-Kostüm, dass sie die überflüssigen Pfunde wieder los ist. "Sie interessiert sich nicht besonders, was die Leute über sie denken, aber sie wusste, dass sie gut aussieht und das wollte sie auch zeigen", sagte der Insider. Die 26-Jährige selbst schreibt in ihrem "Little Monster"-Newsletter, dass ihr Freund Taylor Kinney sie kurvig möge. "Wenn ich esse und gesund bin und mir keine Gedanken über mein Aussehen mache, bin ich glücklich. Glücklicher als ich es je war", schreibt Lady Gaga.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1562/lady-gaga-zeigt-sich-zu-halloween-wieder-schlank.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com